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 会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称 令和４年桶川市教育委員会第５回定例会 

開 催 日 時  
令和４年５月２５日（水） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後２時３８分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６名 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

１０名   

   

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

２ 議事 

第１３号議案 桶川市図書館協議会委員の委嘱について 

第１４号議案 桶川市文化財保護審議会委員の委嘱について 

３ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

（２） 令和４年度埼玉県市町村教育委員会連合会について 

 

決定事項など ① 第４回定例会の会議録の承認 

② 第１３号議案から第１４号議案 原案のとおり可決 

③ 令和４年第８回定例会 ８月２６日（金）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 

 



 

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 4年桶川市教育委員会第 5回定例会を開会 

する。 

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 4年第 4回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議はあ

るか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

教育長 日程第３ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① 新型コロナウイルス感染状況について 

児童生徒に関する陽性の報告が続く状況である。 

  

事務局 （２） 教育副部長からの報告 

① 定例市議会について 

6/2（木）開会予定である。5/23（月）から 5/27(金)まで一般質問の受付

期間となっており、今日までに 11 名の議員から通告があった。教育部に関

連する質問は 6名の議員から受けている。 

 

 （３）各課（館）長からの報告 

・教育総務課長 

なし 

 

 

 

・学校支援課長 

① 小学校運動会の実施について 

・5/21（土）市内７校で実施した。開催途中での降雨の影響で実施できな

かった競技等を 5/24（火）以降に実施した学校もあった。 

② 中学校体育祭の実施について 

・5/28（土）桶川中学校、加納中学校で実施予定 

・5/31（火）桶川東中学校で当初は 28 日開催予定だったが、新型コロナ

ウイルスの陽性者が多いことから、当初の予備日（5/31）に延期とした。 

・6/4（土）桶川西中学校で実施予定 

③ 新型コロナウイルス感染に伴う学級閉鎖等について 

・朝日小学校 

４年１組 4/17 から 4/21、５年２組 4/27 から 5/1 

・加納小学校 

１年２組、４年１組 5/7 から 5/11 

  ・桶川東小学校 



 

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

   ５年２組 5/22 から 5/26 

  ・桶川西小学校 

   ３年１組 5/22 から 5/26 

  ・桶川東中学校 

   ３年生学年閉鎖 5/24 から 5/27 

 

 ・学務課長 

① 桶川市教育委員会訪問について 

5/19（木）埼玉県教育局市町村支援部小中学校人事課管理指導担当によ

る市教委訪問を実施した。桶川市の教育の現状を説明し、県への要望を行

なった。 

② 教職員の新型コロナウイルス感染状況について 

ゴールデンウィーク以降は発生していない。 

  

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

なし 

  

 ・文化財課長兼歴史民俗資料館長 

① べに花まつり関連事業等について  

「べに花まつり」に合わせて生涯学習センターで関連事業等を実施す

る。6/18（土）切り絵体験、6/19（日）べに花染め体験、両日とも川田

谷公民館サークルの作品展示を開催している。 

② 足立遠元講演会について  

7/16（土）午後 2時から桶川東公民館において「足立遠元講演会」を実

施する。広報 7月号に掲載予定である。 

  

  ・公民館長 

① 桶川公民館サークル発表会開催について 

5/28(土)・5/29(日) に 3年ぶりに開催する。新型コロナウイルス感染

拡大防止の対策としてＰＲは自粛している。28団体のうちの 15団体が参

加する。 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員  足立遠元の講演会の講師はどなたか。 

事務局 学芸員有資格者である文化財課藤沼主席主幹が行う予定である。 

  

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の今後の予

定について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑がないので終結する。 



 

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 日程第４ 議事  

 第 13号議案及び第 14号議案は、教育委員会会議規則第 4条に定める人事案

件につき、会議を非公開とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長 これにより議事日程を変更し、第 13号及び第 14号議案を非公開とし、最終

日程とする。 

  

  

教育長 日程第６ その他 

（１） 第 8回定例会の日程は、8月 26日（金）午後 2時からとする。 

（２） 令和４年度埼玉県市町村教育委員会連合会について 

委 員 総会は、３年ぶりに対面式での実施であった。教育委員として教育行政の内

容を直接確認することができて大変良かった。コロナ禍でも無事に開催され、

主催者に感謝いたします。 

記念講演会は、渋沢栄一の玄孫である渋沢健氏から「論語と算盤（そろばん）」

についての講演があった。「論語」と「算盤」という二つのキーワードをつな

ぐ、「と」の言葉に重要な意味があるという趣旨のお話だった。 

これは、ＩＴ技術等の進化により日本と世界のかかわり方が、従来の日本製

を示す Made in Japanを重視した時代から、日本人による現地生産を示す Made 

by Japan の時代に移り、これからはＩＴ技術が進むなかで、日本に居ながら

世界の人々と共に作る Made with Japan の取り組みが期待される。海外の方々

と「一緒に」仕事をする、この「と」の考え方が大切だとの内容で、大変良い

講演であったと感じました。 

委 員 教育と異業種の方のお話は大変勉強になった。この他にも渋沢健氏が過去に

行なった講演は、インターネットで概要が公開されています。参考にお知らせ

します。 

  

  

教育長 日程第４ 議事 

 （これより、会議を非公開とし、関係職員以外は退席） 

  第 13号議案 桶川市図書館協議会委員の委嘱について 

 第 14号議案 桶川市文化財保護審議会委員の委嘱について 

  

第 13号議案及び第 14号議案について、原案のとおり承認。  

  

  

教育長 日程第 6 閉会宣言 

これをもって、第 5回定例会を終了する。 
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会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


